
 Procès-Verbal de la 28e réunion plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030) 

du 16 janvier 2021 à 18h00 GMT sur Zoom.  

L’an deux mille vingt et un et le seize Janvier s’est tenue sur Zoom à 18h00 GMT la réunion plénière 

de Mbange Jan Go (Mbagne 2030). 

Sur les 109 adhérents inscrits 17 étaient présents. 

1) Coordination Générale 

Après avoir souhaité la bienvenue aux présents le C.G. a fait remarquer que la baisse de 

l’audience, de ces deux dernières réunions, est due à des facteurs objectifs en relation avec la 

situation du moment : 

Covid-19 ; début de l’année et l’habituelle handicap du réseau. Mais en faisant un recensement 

rapide on peut constater que l’absence des membres suivants, entre autres, est due aux 

contingences du moment. Ce sont des membres très assidus aux réunions. 

1) en voyage : Oumar Sarr ; Abdoulaye Sarr ; Souleymane Haani Diop ; Moussa Yaya Gaye ; 

Silèye Mbodj JR. 

2) problème de réseau : El hadj Yaya Diop. 

3) Divers motifs : Amadou Moussa Sarr ; Tijane El hadj Diop ;Malick Issa Diop;Baidy Alassane 

Diop; Aliou Mamadou Diop;Mohamed Mangane ;Moussa Kalidou Diop ;Madina 

Sarr ;Amadou Baye Diop. Moussa Diop Thiombé. 

L’audience Habituelle moyenne par réunion corrigée s’élèverait à 32 personnes soit 29%. 

Si on y ajoute tous ceux qui travaillent activement dans les commissions (éducation ; santé ; 

informatique ; ad hoc) et dans les coordinations sans venir aux réunions pour des questions de 

réseau ou de disponibilité on peut constater qu’un nombre appréciable de membres suivent et 

participent aux activités. 

 Dossier reconnaissance 

Concernant ce dossier il faut noter que la loi sur les Associations a été votée au parlement. Dans son 

principe la reconnaissance est devenue « déclarative ». Nous étions déjà engagés sur l’ancienne 

procédure de reconnaissance. Une évaluation sera faite sur la base des éléments d’appréciation 

disponibles pour décider de la démarche la plus efficace en rapidité. Dossier à suivre. 

2) Coordination des Services de Support 

 Marketing du terroir 

RAS 

3) Coordination I.T. 

 design des emails et attributaires  

La C.I.T a été chargée de faire une proposition sur le design des emails sur la base de la liste des 

adhérents inscrits. 

 Réseaux sociaux éligibles  

L’association utilisera les réseaux suivants pour une question de visibilité et de com: 

 Facebook 

 Tweeter 

 Instagram 



Une inscription avait déjà été sauvegardée pour réserver les places et écarter tout inconvénient lié à 

leur occupation par des personnes étrangères à l’Association. 

 Rester ou quitter WhatsApp 

En raison de l’actualité concernant WhatsApp il a été décidé de continuer à utiliser ce réseau tout en 

surveillant les développements ultérieurs et prendre, si nécessaire, toute décision conforme aux intérêts 

de l’Association.  

4) EMEG 

 Décryptage de la réunion 

Cette réunion a été jugée très « légère » en raison de son ODJR très allégé mais avec un contenu 

pertinent. Le respect et l’écoute continuent à être à la hauteur. Concernant les absences il a été jugé 

que l’explication du C.G. contribue à une bonne compréhension des attitudes et des aléas. 

 

 Recommandation 

Les membres ont été encouragés à persévérer.  

5) Questions Diverses 

La question a été posée de savoir si les absents pouvaient suivre et être à jour en lisant les PV sans 

participer aux réunions. 

Il a été réitéré que la participation était volontaire. La participation aux réunions est rendue dans 

plusieurs cas impossible en raison du net. Mais il a été noté que certains réagissent parfois sur la base 

des PV, preuve qu’ils suivent les activités. L’utilisation du WhatsApp a pour objectif, entre autres, de 

permettre une plus large audience. Voir également le commentaire ci-dessus (C.G.) qui répond 

également à cette préoccupation. 

E.M.E.G. a proposé de tenir une session sur les absences et les motivations des membres pour dresser 

un diagnostic qui permettra de proposer des solutions adéquates. 

E.M.E.G. a été chargée de préparer la cession : date ; heure ; ordre du jour. 

La réunion a été levée à 19h05 GMT après épuisement de l’ODJR. 

 


